

Assemblée générale à Bruxelles

16 mars 2007

Visite technique de la nouvelle station d'épuration de Bruxelles Nord

Texte : Herbert Smitz

En ce qui concerne le rapport de l'Assemblée Générale, il est référé au rapport du secrétaire, dont le contenu est accessible dans la partie «Assemblées Annuelles» de ce site.

Visite à la station d'épuration de Bruxelles Nord

Après l'Assemblée Générale, il était possible de rendre visite à la station d'épuration, récemment mise en service, et située le long de la Senne. L'installation se trouve précisément au sud de Vilvoorde au bord de la Région Bruxelloise sur un terrain avec une superficie d'environ 8,6 ha.

C'est une installation très compacte, d'autant plus qu'une partie du terrain n'est pas encore occupée mais une option sur l'extension est déjà prise.

Pour éviter toute nuisance aux riverains, l'ensemble de l'installation a été installé dans un bâtiment fermé. L'installation a une capacité de +/- 1,1 million d'habitants équivalents. Par jour, une bouillie de déchets de +/- 23 m³ est produite. Le passage depuis le début jusqu'à la fin du processus se fait sur 21 jours. Quelques images techniques relatives à la station d'épuration fermée dans le port de Bruxelles.

Photos : Station d'Épuration de Bruxelles Nord



Photo's Herbert Smitz